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- JUSTIFICAT1VA-

A presente indicafao corresponde a realiza^ao de um sonho de muitos oroconses, nosso 

municfpio dispoe de uma grande quantidade de pessoas que sonham em adentrar em 

cursos de ensino superior, mas sabemos que a realidade por vezes nao permite que isso 

se concretize, as faculdades mais proximas sao em outras cidades e em sua maioria 

particulares, sem contar que alem das dificuldades financeiras, muitos tem trabalho, 

familia e tantas outras obrigafbes prioritarias que fazem com que esse sonho fique cada 

vez mais distante. Mas no momento em que foi apresentada indica^ao para trazer um
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A Vereadora Maria Eduarda Alves de Vasconcelos- que abaixo subscreve, 

indica a mesa Diretora, apos cumpridas as formalidades regimentals e ouvido o douto e 

soberano plenario, conforme preve o artigo 122 do regimento interne desta casa 

legislativa, que sejam oficializados aos Excelentfssimos, Senhores o Governador de 

Pernambuco PAULO HENRIQUE SARAIVA CAMARA e o Deputado Estadual de 

Pernambuco LUCAS CAVALCANTI RAMOS, com o objetivo de que os mesmos possam 

interceder junto a Secretaria Estadual de Ciencia, Tecnologia e Inova^ao de 

Pernambuco, atraves do ilustrissimo senhor Deputado Estadual, e tambem, Secretario 

LUCAS CAVALCANTI RAMOS, no sentido de que sejam providenciadas interven^bes 

que se fizerem necessarias para a aquisi^ao de computadores para o polo da 

Universidade Aberta do Brasil de Oroco-PE, haja vista que, para que ocorra 

funcionamento do polo e consequentemente a concretiza^ao do ensino superior publico 

no nosso municipio, faz-se necessario o aparato tecnolbgico, sendo estes computadores 

imprescindiveis para oportunizar a justa e livre oportunidade para todos que almejam 

cursar ensino superior publico na modalidade EAD.
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Plenario Vereador Raildo Mendes, ao dia 10 do mes de agosto do ano de 2021.
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polo da UPE EAD para o nosso municipio e com muitos esfor^os aprovada a instaura$ao 

do polo da UAB, reascendeu nos corafdes de muitos orocoenses a esperan^a de 

concretizar seu sonho de cursar ensino superior, mudar sua realidade, sao jovens, pais, 

maes, trabalhadores rurais e urbanos, sao pessoas que querem essa realiza^ao para si e 

para pessoas de sua familia, que enxergam na educa^ao uma oportunidade de mudar 

suas vida para melhor. Estamos lutando para que isso seja, muito em breve, uma 

realidade, mas, mesmo o ensino em sua modalidade EAD demanda de uma estrutura 

para acontecer, e hoje precisamos de computadores para montar um espa^o que 

acomode os alunos, que em sua maioria nao dispoem de aparatos tecnologicos 

necessarios em suas casas para uma boa qualidade de ensino-aprendizagem. Temos 

como objetivo utilizar a crescente ascensao do ensino superior na modalidade EAD, para 

democratizar o ensino superior, ja que a educa^ao e indispensavel para a evolufao da 

sociedade. Contamos com o apoio de cada um, para que vejam com empatia nosso 

pedido e desde ja, toda a popula^ao do nosso municipio agradece, sao inumeras pessoas 

com a mesma expectativa, aguardando ansiosamente porboas noticias.

(Seguem em anexo a indica^ao que iniciou todo esse processo de instaurafao do polo na 

cidade, bem como, o projeto de lei devidamente aprovado para a instala^ao do polo UAB 

no municipio.)


